



1000 Euro für den Sozialfonds

Trostberg. In diesem Jahr sorgte Markus Fischer (links), Geschäftsführer der Spenglerei Fischer in Tinning, für ein Nikolausgeschenk im Dienstzimmer von Bürgermeister Karl Schleid: Einen Spendenscheck in Höhe von 1000 Euro für den Sozialfonds der Stadt hatte er mitgebracht. Statt Geschenken für Geschäftspartner bedenkt die Firma Fischer seit Jahren zu Weihnachten soziale Einrichtungen. Seit 34 Jahren gibt es in Trostberg den so genannten Sozialfonds, aus dem Bürgern, die in akute Not geraten, schnell und unbürokratisch geholfen werden kann. Bürgermeister Karl Schleid bedankte sich bei Markus Fischer für die Spende. – Foto: red